



Castelnau-le-Lez : le binôme cynophile de la police municipale en action

A l'occasion du troisième salon des polices municipales qui s'est tenu mercredi 31 mai à la Grande Motte, journée de rencontre, d'information et de partage, l'agent Carole Abolet brigade canine de la police municipale de Castelnau-le-Lez, a fait une démonstration avec son chien de travail.

Le binôme cynophile castelnauvien a participé à des démonstrations d'intervention sous la direction de Patrick Merviel instructeur, permettant à un public de la profession, 840 participants venus de tout l'hexagone, d'apprécier l'efficacité de l'utilisation du chien en patrouille et en intervention.

Démonstrations à la Grande Motte

Écrit par Midi Libre
Samedi, 10 Juin 2017 11:46

